

Fédération Nationale des Pompiers du Grand-Duché de Luxembourg

Zentralvorstand vom 15.12.2022

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr in Niederfeulen

Sitzungsende: 21:00 Uhr

Vorstand	Name	Anwesend
Präsident	MAMER Marc	Х
Vizepräsident	BIRSCHEIDT Carlo	Х
Vizepräsident	GRISIUS Nico	Х
Vizepräsident	SCHMIT Frank	Х
Vizepräsident	SCHWARTZ Const	Х
Generalsekretär	HEILES Serge	Х
Generalkassierer	MARSON Claude	Х

Delegierter	Name	Anwesend	Ersatz	Anwesend
Norden	NELISSEN Frank	EX	MELKERT Jos	EX
Osten	PEREIRA Alex	X	DALHEM Reinhold	
Zentrum	GROHMANN Alain	EX	EVERAD Marc	X
Süden	GOEDERT Pierrette	EX	PAULUS Joé	EX
GIS	vakant		vakant	
JFA	HERMES Frank	X	-	
Veteranen	THOLL Jos	X	-	

1) Begrüßung durch den Präsidenten

Präsident Marc Mamer begrüßt die Vertreter des Zentralvorstandes zur Sitzung des Monats Dezember.

2) Präsenz der Mitglieder des Zentralvorstands

Der vorgenommene Namensaufruf ergibt die Präsenz von 11 Mitgliedern. Damit ist die Versammlung beschlussfähig.

3) Schriftwechsel

Marc Mamer informiert, dass Fränk Nelissen von seinem Posten als Delegierter der Region Norden zurücktritt.

4) Bericht der Jugendfeuerwehr

Frank Hermes informiert, dass der Jugendfeuerwehrausschuss, zusammen mit dem INFS und dem DPV, Informationsversammlung in den Regionen organisiert. Man wird die Jugendleiter auf den neuesten Stand bringen und eventuelle Fragen beantworten.

Anfang Januar wird man sich nochmal zusammensetzen um diese Versammlungen auszuwerten.

Die Jugendfeuerwehr nimmt am Télévie 2023 teil, man wird Kugelschreiber verkaufen. Der Erlös soll an minderbemittelte Kinder gehen.

Frank Hermes beschwert sich beim Sekretariat, dass es Probleme bei den Einladungen für das Abschlussessen gab, da die Ehrenmitglieder des Jugendfeuerwehrausschusses nicht miteingeladen wurden. Der Sekretär entschuldigt sich, es handelte sich dabei um ein Missverständnis. Er gelobt Besserung und eine engere Zusammenarbeit in Zukunft.

Frank Hermes fragt ob es keine neuen Informationen vom Generaldirektor bezüglich der Konvention für die Feuerwehrschule in Niederfeulen gibt?

Marc Mamer antwortet, dass es keine weiteren Informationen zu diesem Thema gibt.

5) Bericht der Veteranen

Jos Tholl hat keine Bemerkungen oder Fragen.

6) Reform FNP - Organisation + Zeitplan

Marc Mamer hat das Innenministerium über die Pläne des Landesfeuerwehrverbands informiert und ein entsprechendes Budget angefordert.

Man wird den Abteilungsleiter des DPV, den Vertreter der Freiwilligen, den Vertreter der Berufsfeuerwehr und den Vertreter des CGDIS Personals zu nächsten Sitzung des Zentralvorstands im Januar einladen um über die Reform zu diskutieren und ihre Vorschläge miteinfliessen zu lassen.

Für Anfang Februar und Anfang März wird man eine Delegation der benachbarten Verbände einladen um sich über ihre Erfahrungen auszutauschen. Für Februar werden die französischsprachigen Verbände eingeladen und für März die deutschsprachigen.

Ab Februar wird der Verband auch in den Regionen Versammlungen abhalten um über die Reform zu diskutieren, die Regionen sind gebeten die Organisation zu übernehmen.

In diesem Zeitraum werden auch Arbeitsgruppen zu verschiedenen Themen zusammengestellt werden. Beim Kongress im Mai sollen erste Zwischenergebnisse vorgestellt werden.

7) Berichte des Exekutiven Rates

Rückblick ausserordentliche Generalversammlung

Die ausserordentliche Generalversammlung ist gut verlaufen. Die Finanzberichte wurden von der Versammlung angenommen und wurden auch bereits dem Innenministerium weitergeleitet, der das verbleibende Budget freigeschaltet hat.

FEU-Meeting in Madrid

Serge Heiles berichtet über das FEU-Meeting, das vom 3. - 4. November 2022 in Madrid stattgefunden hat.

Die FEU ist der europäische Verband der Offiziere der Berufsfeuerwehren.

Einige Themen, die auf der Tagesordnung standen:

- Waldbrände in Europa
- Vorstellung von neuer Feuerwehrschutzkleidung
- Feuermelder Gesetzgebungen in Europa
- Besuch der Notrufzentrale von Madrid und Umgebung

8) Berichte und Fragen der Delegierten

Region Süden

Nico Grisius informiert, dass einige Posten im Vorstand der Region ausgeschrieben wurden.

Die Region Süden muss einen neuen Ort finden um das Trainingsmaterial der Wettbewerbsmannschaft unterzubringen, weil dies im CIS Sadiff nicht mehr möglich ist. Er hofft, dass der zukünftige Präsident der Wettbewerbskommission dies mit der Generaldirektion klärt.

Region Zentrum

Marc Everad berichtet über den Fall eines Mitglieds, das die Kosten für seine Überweisung an einen Facharzt vom CGDIS selber tragen muss.

Marc Mamer ist darüber überrascht, weil dieses Thema bereits geklärt wurde. Er wird sich über diesen Fall informieren.

Marc Everad informiert, dass einige Jugendfeuerwehrleute einen Untersuchungstermin während der Schulzeit geschickt bekommen haben

9) Verschiedenes

Kalender

Marc Mamer präsentiert den Kalender der Versammlungen für das erste Semester 2023.

Verwaltungsrat CGDIS

Marc Mamer informiert die Delegierten über die Sitzung des Verwaltungsrats vom 15. Dezember 2022.

Interessierte können die Berichte des Verwaltungsrats des CGDIS unter https://112.public.lu/fr/organisation/CA/rapportssuccins.html einsehen.